
Cordemais, le 3 septembre 2020

Didier CHAUVIÈRE, 1er Adjoint au maire
Cordemaisien depuis 14 ans, Didier Chauvière, nouveau 
1er Adjoint de la commune, a toujours eu le sens du service 
public : « j’ai baigné dedans pendant ma carrière professionnelle 
» confie t-il. « Lorsque j’ai rencontré des gens partageant cette 
même valeur et qui voulaient s’investir dans la vie de la com-
mune, je n’ai pas hésité à m’engager ».

Dans la nouvelle équipe municipale, il a en charge la Vie as-
sociative, sport, culture et communication. « Tout un pro-
gramme… » reconnaît-il volontiers. Il est accompagné dans 
cette commission, en plus de Daniel Guillé, le Maire, par 8 
autres membres :

•     Pascale CORMERAIS,
•     Yves-Marie DELANOË,
•     Didier PROUX,
•     Bruno FOUCHARD,
•     Nathalie SCOUARNEC-VERBECQ,
•     Pascal PHILIPPE,
•     Audrey TENEZ,
•     Philippe MIKO.

« Nous sommes tous animés d’une même volonté : agir POUR et AVEC la population. On ne 
pourra pas réussir sans le concours des Cordemaisiens » insiste t-il.

Sport et culture, même combat ! « Ces deux politiques doivent interagir en poursuivant le même 
objectif fondamental de démocratisation de l’accès à la pratique sportive et/ou culturelle auprès 
de tous les publics et sur l’ensemble de la commune » expose t-il. Dans cette optique, le forum 
des associations, vitrine des nombreuses activités proposées sur la commune, sera développé 
(ouverture officielle par le Maire, animations…). « Nous avons dû l’annuler cette année à cause 
de la situation sanitaire, mais cela nous laisse un an pour réfléchir à cette nouvelle organisation et 
faire que cet événement ne soit plus seulement une chambre d’enregistrement. » explique Didier 
Chauvière. « Ce sera aussi l’occasion de mettre en valeur les citoyens méritants : bénévoles, ar-
tistes, sportifs reconnus, etc… L’engagement est un vecteur indispensable à la vie associative des 
communes. ».



Bien entendu, le futur espace associatif sera au cœur des préoccupations de la commission. La 
programmation culturelle et beaucoup d’activités y seront transférées. « La future salle de spec-
tacle sera ouverte également à la culture populaire. La culture ne doit pas être réservée aux seuls 
initiés » déclare t-il. Par exemple, l’idée d’un « challenge théâtre » entre les différentes compa-
gnies amateurs des communes voisines pourrait être une piste proposée en Intercommunalité.

En ce qui concerne le sport, Didier Chauvière est persuadé qu’il représente « un vecteur fort de 
cohésion sociale, de création et de développement de liens entre les habitants ». En plus de 
« faire du bien » au corps, il véhicule « un certain nombre de valeurs qui peuvent être transmises 
auprès des jeunes, en parallèle de l’éducation parentale et du système éducatif ». Aussi, les élus 
sont prêts à soutenir et accompagner toute initiative autour d’événements  « inter-sports-section », 
ou encore caritatifs (Téléthon…).

Ils seront aussi ouverts à toute proposition « festive » émanant des associations, comme par 
exemple l’organisation d’un marché ponctuel, d’animations de Noël, d’une fête au port… « Nous 
voulons redynamiser le bourg et permettre aux Cordemaisiens de se retrouver pour un moment 
convivial au sein de leur commune » indique t-il.

Et bien sûr, agir pour et avec les Cordemaisiens nécessite de la communication : « nous nous 
appuierons sur les supports existants (Info hebdo, Mag d’Info, site Inernet, réseaux sociaux…), en 
les faisant évoluer » dit-il. « Cependant, il faut plus d’interactivité avec les habitants, raccourcir les 
circuits de la communication ». Pour cela, la commission étudie déjà la mise en place d’une appli-
cation, téléchargeable gratuitement sur les smartphones, permettant l’échange « up-down » (infor-
mations montantes et descendantes) « pour une interaction constante entre les habitants et leurs 
élus » ajoute t-il. Mais pas question d’oublier les personnes qui n’ont pas accès aux nouvelles 
technologies « Nous gardons les supports papier et nous renforcerons le partenariat avec le club 
informatique Micromédia afin de lutter contre la fracture numérique » annonce t-il.

D’autre part, des réunions publiques et des groupes de travail ouverts aux habitants (comités 
consultatifs), comme expliqués dans la rubrique « la vie de vos élus municipaux » du 1er juillet 
dernier, seront aussi des outils de communication « permettant de mieux avancer ensemble ! »

 


